
 
 

Protokollauszug 
aus der 

34. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport  
vom 16.01.2018 

 
öffentlich 
Top 4.2 Berichterstattung Evaluierung Luftschiffhafen 

 
vertagt 

 
Frau Aubel informiert, dass durch die geschäftsbereichsinterne Überarbeitung der Zielvereinba-
rung, sowie der Nutzerbefragung und die Klärung von offenen Punkten wie der Vermarktung des 
Luftschiffhafens, sowie die Lösung einiger Konflikte mit den Nutzern, zurzeit kein aktueller Sach-
stand gegeben werden kann. Sie bittet darum die Berichterstattung auf März zu verschieben, da 
dann bereits ein Ausblick auf die Abschlussberichterstattung gegeben werden kann.  
 
Herr Wollenberg regt an die Arbeitsgruppe Luftschiffhafen, die in diesem Zusammenhang aus 
dem Ausschuss heraus gegründet wurde wieder aufleben zu lassen und in die Bearbeitung mit 
einzubeziehen. 
 
Frau Aubel war eine solche Arbeitsgruppe bisher nicht bekannt, sie begrüßt diese aber. 
 
Die Vorlage wird bis März zurückgestellt. 
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